

Hommage à Denis LE DOYEN

Nous venons d'apprendre avec beaucoup de tristesse et d'émotion que Denis LE DOYEN nous a quittés prématurément le 28 mai 2020.

Superviseur d'effets physiques sur de nombreux films et téléfilms, Il était apprécié de tous pour sa bienveillance et ses qualités professionnelles, ses capacités d'initiative et d'adaptation aux différentes situations auxquelles il était confronté et pour cela, il était considéré par ses collègues de la décoration notamment comme l'un des meilleurs chefs d'équipe en matière d'effets spéciaux.

Nous témoignons auprès de sa famille, de ses amis et de ses proches le témoignage de nos sincères condoléances.

Paris, le 9 juin 2020